



Presseinformation

Nr. 348 / 2013

Soziales / Bürgerbeauftragte

Kiel, Donnerstag, 1. August 2013

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Anita Klahn: Amt der Bürgerbeauftragten hat sich grundsätzlich bewährt

Zum 25-jährigen Bestehen des Amtes der Bürgerbeauftragten für soziale Angelegenheiten erklärt die sozialpolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, **Anita Klahn**:

„Das Amt der Bürgerbeauftragten hat sich in den vergangenen 25 Jahren grundsätzlich bewährt. Die Institution ‚Bürgerbeauftragte‘ ist eine niedrigschwellige Anlaufstelle für alle rat- und hilfeschuchenden Bürgerinnen und Bürger – insbesondere im Bereich des sehr komplizierten Sozialrechts. Durch ihre tägliche Arbeit ist die Bürgerbeauftragte am Puls der Bürger und kennt die Probleme der Praxis. So ist sie auch stete Mahnerin in allen sozialen Fragen und legt richtigerweise den Finger in die Wunde, wenn Missstände bestehen.

Die FDP-Fraktion wünscht der Bürgerbeauftragten und ihrem Team für die Zukunft weiterhin viel Ausdauer, aber auch Freude dabei, rat- und hilfeschuchenden Menschen zu helfen.“